Liebe Mädels und Jungs der Klasse 5d!

Hoffentlich hattet Ihr alle schöne Pfingstferien und freut Euch wieder auf die Schule.

Die einzige Aufgabe der Woche in Musik ist:

Bring alles in die Schule mit, was du in der Corona-Zeit im Fach Musik gemacht hast (<u>ab Dienstag</u>)!

Dort steht ein Ablagefach, da steht MUSIK drauf.

Bringe das Musik-Heft mit, wenn du in den letzten Wochen was reingeschrieben hast und lasse es in deinem Klassenzimmer.

Wenn du was auf Blätter geschrieben hast, bringe sie mit und lege sie (**mit deinem Namen**) ins Fach.

Bringe dein Kunstwerk mit zum Projekt "Zauberflöte", wenn du was gemacht hast (Bild oder Schuhkarton etc.) und lasse es im Klassenzimmer.

Wer nächste Woche erst in der Schule ist, bringt das alles einfach nächste Woche mit.

Euch allen einen guten Start in der Schule oder zuhause.

Viele Grüße und auf Wiedersehen, Eure Frau Manhart